

TURKI 10 HARI

Tanggal keberangkatan : 28 Okt – 06 Nop , 24 Nov – 3 Des

HARI 1 JAKARTA – ISTANBUL , QATAR AIRWAYS 00.20 – 04.40

Hari ini Anda akan melakukan perjalanan ke Istanbul

HARI 2 ISTANBUL - CANAKKALE , QATAR AIRWAYS 07.40 – 12.20

Tiba di Istanbul Anda akan langsung melanjutkan perjalanan dengan bus ke kota Canakkale,. Dimana anda akan diajak untuk melihat TROY, patung kuda dari kayu yang terkenal dalam legenda Yunani kuno. Makan malam dan beristirahat di hotel (MS MM)

Akomodasi : Iris Hotel****/setaraf

HARI 3 CANAKKALE – KUSADASI

Setelah sarapan pagi di hotel, anda akan melanjutkan perjalanan ke kota Kusadasi. Selama perjalanan, anda akan diajak untuk mengunjungi/ melewati kota Tua PERGAMON, Basilica St. John. Sore hari tiba di Kusadasi dan langsung diantar ke hotel untuk beristirahat. (MP, MS, MM)

Akomodasi : Royal Palace Hotel****/setaraf

HARI 4 KUSADASI – EPHEBUS – PAMUKKALE

Setelah bersantap pagi mengunjungi EPHEBUS, situs peninggalan kota tua jaman Romawi, yang merupakan salah satu situs terbesar. Selanjutnya menuju PAMUKKALE. Anda akan diajak ke HIERAPOLIS, yang juga merupakan kota tua peninggalan Romawi kuno dan Cotton Castle yang merupakan pemandian air panas yang terbentuk secara alami dan unik. Kemudian anda akan diantar ke hotel untuk santapan malam dan beristirahat (MP, MS, MM)

Akomodasi : Tripolis****/setaraf

HARI 5 PAMUKKALE – KONYA

Perjalanan hari ini menuju kota Konya dimana pujangga Jalaludin Rumi menetap , dengan mengunjungi / melewati Mevlana Museum yang juga terdapat makam dari Jalaludin Rumi dan ayahnya , Masjid Selimiye yang berdiri sejak 1558 , Makam Tavusbaba yang juga seorang sufi , Karatay Madrasah yang menjadi salah satu sekolah yang diwakafkan sejak jaman Ottoman,Ince Minaret Madrasah sebuah reruntuhan Menara cantik yang dahulu nya digunakan sebagai madrasah namun sekarang menjadi museum kayu & cinderamata & Masjid Aladin yang beridiri di atas bukit sejak 1221. Bermalam di Konya

Akomodasi : Rumi Hotel****/setaraf

HARI 6 KONYA - CAPPADOCIA

Perjalanan dilanjutkan ke Capadocia ,Seharian penuh city tour di Cappadocia dengan pemandangan alam yang unik yang terbentuk secara alami perpaduan antara angin ,matahari,hujan dan salju. Dan masuk ke underground city Kaymaki dan menuju Goreme Open Air Museum dan photo stop di Valley of Birds dan Uchisar Castle. Setelah itu menuju Avanos Village , tempat produksi kerajinan kerpet Turki yang sangat terkenal.

Akomodasi : Gold Yildirim Hotel***/setaraf

HARI 7 CAPPADOCIA – ANKARA

Hari ini Anda akan menuju Ankara ,Ibukota Turkey.Setibanya di Ankara ,Anda didjak city tour mengunjungi Ataturk Mausoleum , yang merupakan tempat peristirahatan terakhir dari Mustafa Kemal Ataturk (Presiden pertama Turki) .

Akomodasi : Atalay Hotel****/setaraf

HARI 8 ANKARA – ISTANBUL

Menuju ke Istanbul.

Akomodasi : Coutyard by Marriot Hotel****/setaraf

HARI 9 ISTANBUL – JAKARTA , QATAR AIRWAYS 19.35 – 23.50

City tour di Istanbul dengan mengunjungi / melewati kerajinan kulit , Turkish delight sebagai manisan khas Turki , Masjid Biru & Hagia Sophia sebagai salah satu tempat bersejarah karena pernah berfungsi sebagai gereja dan masjid pada masanya namun sekarang menjadi museum,menikmati Bosphorus Cruise , sungai membelah benua Asia dan benua Eropa dilanjutkan dengan berbelanja di Grand Bazaar.Setelah nya Anda akan di antar ke bandara untuk kembali ke Jakarta.

HARI 10 JAKARTA , QATAR AIRWAYS 02.20 – 15.10

Tiba di Jakarta

Itineraries are subject to seasonal conditions, and may change. Tours may be tailor made to your timetable and special interests. Just ask us!Hindia Travel , The Plaza Lantai 41 , MH Thamrin , Jakarta

Phone 082111568868

Twin sharing/ Child with bed	Single Room
IDR 16.500.000	IDR 23.500.000

<p>Tour Include :</p> <ul style="list-style-type: none"> Visa Tiket Pesawat PP Accomodation Transportasi Bus AC Makan sesuai acara Tiket masuk Objek Wisata Asuransi perjalanan Air Mineral selama program tour 	<p>Tour Exclude :</p> <ul style="list-style-type: none"> Pengeluaran Pribadi Optional Tour Mini Bar & Laundry Tipp Guide & Driver USD 50/orang PPN1 %
---	--